

# インドネシア共和国 バリ・タマン RC との友好クラブ提携締結

堺清陵 RC

国際奉仕委員長 渭東 祥晃

平成 16 年 9 月 20 日、バリ・タマン RC と堺清陵 RC との間に、友好クラブ提携協議書の調印式が無事に終了し、両クラブの間に友好クラブ提携が正式に成立いたしました。両クラブにとって歴史的な記念すべき一日となりました。

私たちのクラブは、平成 16 年 3 月にクラブ創立 15 周年記念を迎え、創立以来の懸案であった海外クラブとの友好提携締結を目指して努力してまいりました。創立 15 周年記念式典に、インドネシア共和国ププディオ・スバルディ総領事をお迎えしたことから、同国の貧困児童への奨学金を贈呈したのがきっかけとなり、総領事から友好提携の候補クラブとして、バリ・タマン RC をご紹介いただきました。バリ・タマン RC のクラブ概況を拝見して私たちの望んでいる同じ規模の RC、創立後年数の同じ位の RC との条件に一致したことから、一気に話が進んで参りました。いろいろ下準備の上、友好提携締結の最終決定のために、昨年 6 月下旬、瀬川直前会長と私がタマン RC を訪問いたしました。その際、大変な歓迎を受け、タマン RC に受け入れの用意があることを知り、友好提携締結の具体的な準備にかかり、協定書の調印式にまで辿り着くことができました。

調印式はバリ・タマン RC の例会場で行われ、当クラブからは会員、家族等総勢 18 名が参加し、厳粛な雰囲気の中で滞りなく無事終了いたしました。

調印式終了後の懇親会ではバリ島を代表するバリ・ダンスを觀賞しながら美女 20 名ほどで運ばれてくる王宮料理に舌鼓を打ちながら和やかな雰囲気の中で親交を深めることができました。

今後は、お互いに親睦と理解を深め、ともに力を合わせて国際奉仕の充実に取り組み、世界の恒久平和のために尽力したいと思います。

私たちは両クラブ友好提携の記念に、地区 WCS の補助を受け貧困児童のため奨学金を贈呈することを計画し、すでに地区 WCS の承認を得て交付されました。またこの記念事業にご賛同をいただきご協力いただきました堺フェニックス RC、堺泉ヶ丘 RC、和泉 RC、堺南 RC の皆様にはこの機会に厚くお礼を申し上げます。有難うございました。